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事務所スタッフからの一言

 

ゴクローサン 

 

皆様、日頃は格別のご愛顧を賜りまして誠にありがとうございます。 

心より感謝を申し上げます。 

 

コンシャス・カンパニー（本質的でいい会社）を創る。 
 

そのための要件を学びました。 
 

1 いい会社を創ろうという意志 

2 理想理念と経営的な成果の両立 

3 人間の本質を見定めた上で、経営理念を創り実践する 

4 日常会話の中で、ステークホルダーに「いい会社だね」と言われることを目指す 

 

これは私が今学んでいる本質行動学の代表西條剛央氏から教えていただきました。 

 

竹原運輸は、コンシャス・カンパニーを目指します。 

 

竹原 和行 

    

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

  

運行管理補助者の選任を６名致しました 

運送業を営む企業は、安全運行を確保する為、事業所毎に国の資格を持った運行管

理者が選任されています。運行管理者は無理のない運行計画を立て、ドライバーが飲酒

していないか、体調が良いか、安全な積荷がされているか、車両に不備がないか等、輸

送の安全確保の為に日々、その多岐にわたる業務を遂行しています。 

その中で運行管理者の補助者として今月、６名の補助者を選任し、社内の更なる輸送

の安全確保を強化しました。補助者になる為には運行管理者基礎講習を受講し、資格

取得します。法令に基づき３日間の講習です。補助者として出来ることは主に乗務前、乗

務後の対面による点呼で、直接ドライバーと接します。補助者の一人ひとりが安全確保

の為に何をしなければいけないのかを学びました。その学びを今後の運行管理に十分に

活かしていきたいと思います。 

会社全体が一丸となって安全輸送確保実現に向け、安全意識の高揚を図っていき、

日本一、不安全事例の少ない会社を目指してまいります。 

 

社長 竹原 正和     

 

 

 

 



 

  積もっては解けての雪の季節もようやく去り春の訪れを感じる季節となってまいりました。

日頃よりご愛顧をいただきありがとうございます。 

2 月より準備を始めた株式会社ベネット兼 5963 引越センターの事務所が、ようやく

形となってまいりました。ささやかなスペースではありますが、机が入り複合機が入ると事

務所らしくなり晴れやかな気分となります。 

引越という仕事は、個人のお客様と直接お会いし内容を進めていくものです。 

当事務所では、人生の一大イベントとなる引越を 

明るく楽しく笑顔でスタートできる様、 

お客様が気軽に相談できる場所 

にしたいと思っております。 

そして引越が無事に笑顔で終われるよう 

スタッフ一同が心ある作業をさせて頂きます。                                                

  大𣘺 哲夫     

 

 

 

 

 

 

 

       

 

2022年になり早、3か月が経とうとしています。 

原油価格の高騰により関連する様々な製品の値上がりが止まらない状況に加え、ロシア

によるウクライナ侵攻でますます不安定な要素が加わっています。また、コロナウイルスの

終息は見えてこないなど非常に難しい環境になっています。 

つい先日㈱ナガワの本部長が来福され今年上半期の計画を語っておられましたが

今、このような状況だからこそ打つべき手をうっておきたいとして、 

１、製造にかかわる諸材料の 3か月分の在庫、 

２，営業所の倍増、 

３，流通網の拡充を掲げておられました。 

来るべき勝負の時期に備えて今できることをしておく 

との内容で大いに刺激を受けました。 

我々としても今できることは何か今一度見直して 

地盤固めをすすめていきたいと思います。 

またお客様のお役立ちにさらなる貢献を 

させていただく一助として竹原グループの連携を     

強めて参りたいと思います。                                      景山恒司 

                                  

                                        



  
  ようやく春の気配を感じるようになってまいりました。雪国では春の訪れを心待ちにして

いる方が多いと思います。今年、福井は降ったような降らなかったような…。ただ大雪警報

は何度か発表されておりました。 

 私が子供の頃は30cm40cmの積雪なんて珍しくない光景でした。今では災害級の…。

数年に一度の…。と報道されますが 20cm くらいだったでしょうか。 

 物流業者にとって高速道路や主要国道などの予防的通行止めは大打撃です。運行を

遅らせたり、中止するケースも発生します。全てのお客様からご理解をいただけませんの

で対応に追われます。雪のことで口論しても、今（春）となれば何のことやら…。キレイに

溶けてしまいますから。でも口論した内容は記憶から溶けませんね。雪のことでケンカして

も春になれば何のことやら…（笑）です。 

 雪かきは大変な時間と労力がかかりますが、仕方がないと分別して比較的、当たり前に

或いはご近所と楽しく会話しながら作業されている方を見かけると何だか優しい気持ち

になります。 

 冬期間は近所付き合いや友達付き合いなどをより良く深める季節なのかもしれません

ね。 

 その分、雪国の春は格別なのでしょう。 

 私はというと、ようやくのゴルフシーズン到来に心踊らされているところです。今年も御世

話になるクラブたちを磨き上げながらナイスショットを夢にみる毎日です。 

 こうして落ち着いた気持ちで春を迎えられるのも皆様からの支えがあってこそと感謝し

ております。 

 不安な情勢が続いておりますが、どうか皆様お変わりなくご自愛ください。 

                     

                     春は必ず訪れます。              池上則和 

 

 

 

                      

 

 

                         

                

   池上則和 



  

  いつも大変お世話になっております。 

福井県でもコロナが猛威を振るい感染者も大幅増加の中、我が家の娘二人も高校・中

学と卒業を迎えまた、次の準備で気ぜわしい毎日を送っています。 

長女は部活動に明け暮れた高校生活を終え自分の夢に向かって 4月からは大学生にな

ります。初めての一人暮らしも始まります。是非とも有意義な大学生活を送ってもらいたい

ものです。 次女は高校生としての 3 年間が始まります。まだ親元に居る間です、おもいっ

きり甘えて高校生活を楽しんでほしいものです。母親を一人占めできますね。 

そして親の私は仕事を頑張るのみ ですね。   

竹原運輸にお世話になって 5か月目を迎え 

 「もっとがんばらねば」と、思う今日この頃です。                  

 

                                           

白﨑 直樹     

 

  春の気配を感じる頃となりましたがいかがお過ごしでしょうか 

福井県の今年の桜開花予報は 4 月 3 日頃で満開が 4 月 7 日頃だそうです。日々コロ

ナ感染者数が増えている事が気になりますが、昨年同様車窓からのお花見となりそうで

す。その頃には昨年巣立ったツバメが戻ってくるのかな？どうかな？・・・楽しみです。 

                                                           越 邦治 

 

 

                                                           

 

                            

 

 

 



 

 

 

  

いつも大変おせわになりありがとうございます。 

 桜の開花予想や開花宣言のニュースや新しい生活に向けての話題に触れると、何も

ない私までワクワクした気持ちにさせてもらえます。 

我が家でも末の娘が自動車運転免許を取得し、又一歩親離れが進みそうです。 

この先まだまだ生活の自由度や行動範囲が格段に広がり、楽しそうにしているのを見て

またワクワクさせてもらいます。（地獄のドライブですら楽しいです） 

危ない運転の車を見かけたら優しくして欲しいです。私の娘かオカンかも知れません。 

毎日の安全運転や気付きがなければ、幸福を感じられません。コロナや地震があったと

しても平和な時間と場所に生きられる事に感謝します。 

 

 辻川 伸吾 

 

 

 

 過ごしやすい季節になってきました。花粉症の方には辛い季節ですが・・・ 

暖かくなってきて、外出したいと思いますが、コロナの影響でなかなか外出もできません

ね。最近、減少傾向にはあるものの、まだまだ収まりそうにありません。 

 コロナが流行りだし感じたことは、物が手に入りにくくなってきていることです。 

自動車にしても、家電にしても、納期がかねり遅れているようで、こんな時代が来るとは思

ってもいませんでした。 

物が高騰し、物がない時代。これから先も日常生活に新たな変化が出てくると思います。 

コロナが流行りだしてから今まで、本当にいろんな事が変化してきました。 

これから先もまだまだ大きく変化するような事がたくさんあると思いますが、 

今までの常識にとらわれず、柔軟に時代の変化に対応していけるよう 

努力していきたいと思います。 

谷口 学   

 

 

                

                                                 

                    



 

  
 いつもお世話になっております。 

寒い冬が終わり、やっと春が来ました。まだまだコロナ禍であり、花粉症の人にとっては大

変厳しい季節になりますが、暖かくなると自然と気持ちも晴れやかになりますね。 

 当社で、3月 9日～11日にかけて運行管理者基礎講習を開催して頂きました。受講

者は 6名で、3日間じっと研修を聞いていることが出来るか大変心配しましたが、テスト

があるという事で無事眠くならずに終了することが出来ました。何十年ぶりに長い研修を

受けることになりましたが、日常とは違い新鮮な感じがしました。痛感したことがテキスト

に穴うめしていくのに、漢字がすぐに出てこない、昔に比べ計算も早く出来ないと言うこと

です。（何か対策をしなくては・・・・・）  

今後研修の内容を活かせるせるように頑張って行きます。 

 まだまだコロナ禍ではありますが、 

体調に気を付けてお過ごし下さい。 

 

               𠮷川 佳代          

       

 

                 

       

                                            

                                            

  

   

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

いつも、ありがとうございます。 

ようやく暖かくなり、草木が芽吹く季節になりました。 
 

今回は「健康」についてです。 

緑は食べても 見るだけでも 健康が増える 

野菜や果物など 緑色の物を食べると健康は増えるが 

見るだけでも脳に影響し 神経を通じ 体の健康が増える 

例えば血圧 芝生の上で 5分座ると正常になる 

高い人はさがり 低い人は上がる という実験結果もあるほど 

心身の緊張をほぐし 体や目の疲れを癒してくれる 
 

有り難い事に会社の目の前には山があり、田んぼに囲まれています(笑) 

感謝！！！            笠島 弘江 

 



 

 

  お世話になっております。 

今月も「ビジネスで使える心理学」を１つ紹介させていただきます。 

【スティンザー効果】 

まず、会議では座る位置がとても重要です。長方形のテーブルの場合、短い辺に座るとリ
ーダーシップや主導権を取りやすくなり、長い辺に座ると人間関係を重視して多くの意見
を聞き出しやすくなるのです。 

それぞれの座る位置による効果を簡単にまとめますと 

１．あなたの真正面に座る人 

→あなたに反対意見やライバル心を持っている 

２．あなたの横に並んで座る人 

→あなたの味方になってくれる可能性がある 

３．あなたの斜めに座る人                          

→緊張感が緩和されるので意見の衝突が起こりにくく、親しい関係を期待できる。 

 会議でなかなか意見が通らない・・・とお悩みの方はぜひ座る位置を工夫してみては
どうでしょうか！？                                      

中野 夏海      

ようやく暖かい気候になり、桜の開花が楽しみな季節になりました。 

先日、ヤマト・スタッフ・サプライさんによる運行管理者講習に参加させていただきました。 

三日間の基礎講習に加え、最終日にはテストもあり、学生時代に戻ったような気持ちにな

りました。 

 講習では運行管理に関する法令だけでなく、道路交通法や労働基準法も学び、新たに

得たことがたくさんあり、とても勉強になりました。 

新しいことを学ぶことは刺激があり、 

楽しいと改めて感じることができ、 

有意義な三日間でした。 

この講習で得たことを日々の業務に 

活かしていけるよう、努めて参ります。               

 

森陰 瑛津子   


